
No.3 期間：2022年10月1日～12月31日

父が生まれたのが能代市で、や能代工業高校のバスケットボールの強さもよく聞
かされていたから。私自身は伺った事がないので、コロナが落ち着いてから行っ
てみたいと考えております。コロナにより市政をはじめ、様々な業種への影響が

あるかと存じますが、益々の発展を祈念しております。

ふるさと納税寄附者からの

応援メッセージ

懐かしいふるさとの味「きりた
んぽ」を楽しみにしています。
友人にもお薦めしたいと思い
ました。

ありがとうございます。

福岡県 男性

岐阜県 男性

三重県 男性

鹿児島県 男性

兵庫県 男性

白神古代米のコスパ最高で
す！！

秋田の自然食品で健康にな
る人が増えますように。

今後も良いものづくりを続け
てください。
楽しみにしています。

埼玉県 女性

いつまでも素敵な街でありま
すよう頑張って下さい。

バスケットボール選手の育成
を頑張ってください。

コロナ禍で大変ですが、これ
からも一緒に頑張りましょう。

東京から応援しています。
東京都 男性

なかなか帰省できていません
が、ふるさとの味を思い出して
頑張ります。

千葉県 男性

昨年仕事で能代へ行きました。
素敵な街ですね。

福岡県 男性

能代市へ初めてのふるさと納
税です。

自然環境の保全に役立てて
いただければと思います。

東京都 男性



No.3 期間：2022年10月1日～12月31日

父が生まれたのが能代市で、きりたんぽの美味しさや能代工業高校のバスケット
ボールの強さもよく聞かされていたから。私自身は伺った事がないので、コロナ
が落ち着いてから行ってみたいと考えております。コロナにより市政をはじめ、
様々な業種への影響があるかと存じますが、益々の発展を祈念しております。

ふるさと納税寄附者からの

応援メッセージ

あきたこまちの玄米を長年愛
食しております。

昨年も頂き、とても美味しかっ
たので今年も申し込みます。

今後とも美味しいお米を作り
続けてください。

地方創生に協力したく寄附し
ました。

これからも美味しいお米を作
れる環境にしていただけると
幸いです。

木都能代として森林保全や木
工業の発展を願っております。

あきた種梅産こまち「杜の雫」
を一口食べて美味しいと思い、
早速申し込みました。

お米はやっぱり秋田産です
ね！

これからも美味しいお米に期
待してます。

毎日あきたこまちの玄米を食
べています。

今回初めてふるさと納税させ
ていただきました。

頂いた特産品のあきたこまち
が大変良質でした。

東京都 女性

東京都 男性

大阪府 男性

神奈川県 女性

東京都 女性

神奈川県 男性

東京都 女性

美味しいあきたこまちの大ファ
ンです！
新米楽しみです。

今後も美味しいあきたこまち
を申し込みたいと思っています。

寒さが厳しくなりますが、ご自
愛ください。

大阪府 男性


